

Hoy, en el debate en Pleno de la Proposición de Ley del GPP para que las papeletas de las elecciones europeas incluyan todos los nombres

## **Guardiola a Sánchez: “Decir que gobernará sin el legislativo está más cerca de un autócrata que de un demócrata, de una dictadura que de una democracia”**

- La portavoz adjunta del Grupo Popular afirma que lo que haría un verdadero demócrata que no tiene apoyos parlamentarios suficientes para gobernar es “disolver las Cámaras y convocar elecciones generales”
- Explica que nunca antes en la etapa democrática un jefe del Ejecutivo había atacado así a otro poder del Estado, faltando gravemente al respeto del Parlamento. “Aunque le pese a algunos, la forma política del Estado español es la monarquía parlamentaria, por lo que alguien debería recordárselo a Sánchez para que ponga fin a su deriva antidemocrática y bolivariana”, añade
- Sobre la PL del GPP para impedir que se presenten papeletas mutiladas de las europeas en las distintas Comunidades Autónomas y que no se puedan ocultar de las listas los socios de las coaliciones (para que no se vea que los primeros puestos son de condenados por terrorismo o de dirigentes nacionalistas), dice que está inspirada en dos valores de la UE como son democracia e igualdad
- “Y precisamente hoy la democracia en España está en jaque porque Sánchez tiene en la diana a jueces, prensa libre y oposición, y ha reventado la igualdad con el cupo independentista”, advierte
- Guardiola añade que Sánchez ha conseguido levantar un muro no solo entre españoles sino también entre barones de su propio partido, y subraya que el PP no va a permitir que se discrimine a los españoles por razón del lugar de nacimiento o de domicilio
- Insiste en que la reforma del PP trata de poner fin a lo que considera un “fraude, engaño o estafa electoral”, y aprovecha para recordar que la todavía ministra Ribera engañó a sus votantes porque encabezó las listas del PSOE pero no se dignó ni en recoger el acta de eurodiputada
- “No van a dejar ustedes ni una sola institución sin colonizar ni contaminar, porque lo suyo no es socialismo, es enchufismo, no es progresismo, es nepotismo. Urge una regeneración, que empiece por no engañar a los votantes”, concluye